

Bernau

Auf einen Blick informiert

[04.03.2015] Ein Facelift hat die Internet-Seite der Stadt Bernau erhalten. Dank eines Newstickers sehen Nutzer bereits auf der Startseite aktuelle Meldungen.

Die Homepage der Stadt Bernau bei Berlin hat eine neue Startseite. Wichtige Informationen sind jetzt besser auf den ersten Blick zu erfassen. Ein Ticker präsentiert in einer Dauerschleife die Bilder und Überschriften der aktuellsten Meldungen. Künftig zeigt er auch Sitzungstermine der Stadtverordnetenversammlung und der Ausschüsse an. „Die neue Startseite präsentiert sich nun lebendiger, klarer und auch offener als zuvor“, sagt Bürgermeister André Stahl. „Vor allem der Newsticker fällt einem sofort ins Auge. Stärkere Serviceorientierung war das Ziel: Wir wollten die meist gesuchten Informationen schneller sichtbar machen, ob das die Stadtnachrichten, Meldungen einzelner Ämter und Gremien, Konzepte oder wichtige Adressen betrifft.“ Die Grundstruktur der Internet-Seite ist nach Angaben der Stadt im Wesentlichen gleich geblieben.

(an)

Stichwörter: CMS | Portale, Bernau